

Saarland

Breitband-Atlas hat Erfolg

[19.08.2015] Den Breitbandatlas Saarland nehmen die Bürger mit Interesse an. Mehr als 6.500 Abfragen wurden seit Mai durchgeführt.

Im Mai 2015 wurde der Breitbandatlas Saarland veröffentlicht ([wir berichteten](#)). Wie die Staatskanzlei jetzt meldet, kommt diese Transparenzinitiative bei den Bürgern gut an. Mehr als 6.500 konkrete Verfügbarkeitsabfragen seien durchgeführt worden. Vom ländlichen Norden bis in den urbaner geprägten Süden finde sich kaum ein Ortsteil im Saarland, in dem noch kein Interessent seine Versorgungsoptionen geprüft hat.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Saarland, Bürgerservice